

El aumento de julio significará 3 centavos adicionales por galón de gasolina o combustible, el de enero añadirá otros 2 centavos por galón.

El 1 de julio, el precio del gas natural aumentará 15,5 centavos los mil pies cúbicos y otros 10 centavos el próximo 1 de enero. Su precio al por mayor en Toronto es \$1,25.

Loto Canadá - nueva lotería nacional reemplazará la lotería olímpica

El Presidente del Tesoro Jean Chrétien anunció el 10 de mayo en la Cámara de los Comunes la creación de una lotería nacional conocida con el nombre de Loto Canadá.

El Gobierno decidió, dijo, "crear, administrar y operar una lotería nacional con objeto de asistir, hasta finales de 1979, a financiar voluntariamente el déficit de los Juegos Olímpicos de 1976 y los Juegos de la Mancomunidad Británica en Edmonton que se celebrarán en 1978".

La popularidad de la lotería olímpica y los cuantiosos ingresos generados hasta la fecha (algo más de \$168 millones) han sugerido que los canadienses están dispuestos a continuar asistiendo financieramente los Juegos Olímpicos mediante contribuciones voluntarias.

Sujeto a la aprobación del Parlamento y el apoyo de ambos bloques de la Cámara de Diputados, el 82,5% de los ingresos netos se utilizará para ayudar en la financiación de los Juegos de 1976 y 1978; el 12,5% se repartirá entre las provincias, en relación a las ventas en su jurisdicción, y el 5% restante se utilizará por el Gobierno para financiar programas de preparación física, deporte de aficionados y actividades recreativas.

"Todavía no se ha decidido la forma de compartir los ingresos netos de la lotería después de 1979. Este punto será objeto de discusiones y consultas ulteriores con las provincias".

El Sr. Chrétien destacó que "la iniciativa del Gobierno era consecuente

con su política tradicional concerniente a los Juegos Olímpicos, a saber, que no se concederán fondos directos de los ingresos generales del Tesoro para financiar estos Juegos, pero que se tomarán medidas para asegurar el éxito de los programas de generación de ingresos".

Loto Canadá Inc., nombre de la empresa paraestatal administradora de la lotería, será objeto de la intervención anual del Contralor General de Canadá.

Los billetes de Loto Canadá se pusieron en venta a comienzos de agosto y el primer sorteo se efectuará en diciembre.

Se utilizará el formato de la Lotería Olímpica: billetes de \$10 y premios gordos de \$1 millón.

Noticias breves

. El día 4 de agosto, a la edad de 82 años, falleció en Londres Lord Thomson de Fleet, canadiense de nacimiento y creador de un imperio periodístico en tres países. Su hijo se hará cargo del enorme imperio familiar que posee algunos de los principales diarios británicos, así como diarios en Canadá y Estados Unidos, e intereses petroleros en el mar del Norte.

. Los ahorros de canadienses depositados en bancos nacionales se han duplicado desde finales de 1970, afirma la Asociación de Banqueros Canadienses.

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa K1A 0G2.

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndose la mención de la fuente. La Sra. Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.

Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.